

Querid@s compañer@s:

Os invitamos a que entréis en la página de nuestra candidatura, “PROFESIONALES DE LA ABOGACÍA”, www.profesionalesdelaabogacia.es.

Desde hace tiempo, un numeroso grupo de compañeros hemos venido dando forma a lo que hoy exponemos: un cohesionado equipo de abogados con un programa realista y ambicioso. Al menos, ésa ha sido nuestra intención. Y los doce candidatos de “Profesionales de la Abogacía” son una muestra de este nutrido grupo de trabajo.

El motivo que nos ha impulsado a presentarnos a las elecciones es el de intentar mejorar nuestra profesión y nuestro Colegio, así como procurar más servicios a los compañeros. Sabemos que ello no es fácil, pero voluntad y esfuerzo no nos faltarán. Y confiamos en la colaboración que unos y otros -vosotros en definitiva- podréis prestar en esta labor que es de todos.

Creemos que es el momento de dar un renovado impulso a la actividad colegial, fomentando los canales de comunicación con los compañeros e intentando que la institución se convierta en algo cercano y, si me permitís, entrañable para cada uno de nosotros. El Colegio es nuestro vínculo común y debería ser nuestra casa común. Podemos intentarlo y debemos conseguirlo.

Para configurar la candidatura “Profesionales de la Abogacía” con los principios y objetivos que os exponemos e incluimos en nuestra web, algunos de nosotros hemos dimitido de los puestos que teníamos en la Junta de Gobierno, sin otro fin que el de confeccionar el equipo que os presentamos. Y, asumiendo las experiencias vividas -con los aciertos y desaciertos que pudiera haber-, poder generar una dinámica de trabajo más cercana a la realidad y ofrecer un grupo cohesionado y ajeno a personalismos individuales. De ahí que no podemos denominar a este grupo bajo el nombre del candidato a Decano sino como lo hacemos: “*Profesionales de la Abogacía*”.

Y tú eres también un *profesional de la abogacía*, con muchos problemas y no pocas reivindicaciones que esperan solución. Nosotros no podemos prometerte y, mucho menos, garantizarte remedios a todos los problemas, pero sí sensibilidad para atenderlos, apoyo sincero y ganas de solucionar justas y viejas reivindicaciones.

Por ello, te invitamos a que el día 2 de octubre te pronuncies en las elecciones, rogándote que, sea cual sea tu sentido de voto, optes por una de las candidaturas de forma completa y ello para conseguir que sea un equipo unido el que pueda hacerse cargo de los destinos del Colegio en los años venideros.

Agradeciendo tu atención, recibe un abrazo.

Antonio Morán Durán